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「常陸太田市議会報告・意見交換会」報告書 

 

  

１. 日時 

    令和５年６月２９日（木）、３０日（金）、７月４日（火）、５日（水） 

午後６時３０分から 

 

 ２. 開催場所 

       里美文化センター、生涯学習センター、交流センターふじ、水府総合センター 

 

 ３. 報告・意見交換会対応議員 

    ①藤田 謙二 （議長）         ②深谷  渉 （副議長・広報委員長）  

  ③宇野 隆子 （文教民生委員）  ④髙木    将 （文教民生委員） 

  ⑤後藤  守 （総務委員）    ⑥茅根  猛 （総務委員副委員長） 

  ⑦成井小太郎 （産業建設委員）  ⑧高星 勝幸 （産業建設副委員長） 

  ⑨深谷 秀峰 （産業建設委員）  ⑩益子 慎哉 （文教民生副委員長） 

  ⑪平山 晶邦 （総務委員）    ⑫菊池 勝美  (総務委員長) 

  ⑬小室 信  (文教民生委員長) ⑭森山 一政（産業建設委員長） 

  ⑮鴨志田 悟 （総務委員）    ⑯根本  仁（文教民生委員） 

  ⑰石川  剛 （産業建設委員） 

 

４. 参加者数 １１６人  

（常陸太田地区３２人・金砂郷地区３０人・水府地区３０人・里美地区２４人） 

 

５. 説明資料 別添 説明資料のとおり 

 

６. 概要（総括） 

  広報委員長の進行により、出席議員の紹介、議長あいさつ、議会報告の後、意見 

交換会に入った。 

    今回、意見交換会のテーマである「地域農業について」資料に基づき説明(産業建設 

委員長)を行った後、２班に分かれて参加者と意見交換を行った。その後、各班から出さ 

れた主な意見の発表を行い、今後の議会活動の議論・政策形成につなげていくことと 

し、最後に広報委員長が閉会に際しお礼を述べ終了した。 



７. 意見・提起等  

   

議会報告・意見交換会 活動報告等に対する質疑応答（要約） 

 

令和５年度議会報告・意見交換会  

テーマ「地域農業について」について 

 

【 意 見 要 約 】 

  

 〇狭小な農道のため大型機械が通行できず、効率的は営農の妨げとなっている。安定した農

業経営の実現のため、農道の整備を検討していただきたい。 

 

〇農地の集積化を進めるにあたり、土地測量に関する調査経費等の支援を検討していただき

たい。 

  

〇新規参入者に対する更なる支援体制の構築を検討していただきたい。 

 

〇小規模農業者への支援として、農作物の品質管理のため、農業用機器導入等に対する支援

を検討していただきたい。 

 

 〇そばの取引価格の年次変動が大きい。安定した経営実現のため、支援の見直しを検討して

いただきたい。 

 

 〇中山間地域直接支払推進事業については不可欠な制度と考えるため、未活用の地域に対し

てなお一層の周知を検討していただきたい。 

 

  

 

 

     

 

 

 

【意見に対する議会の対応について】 

市議会では産業建設委員会を中心に、意見交換で出された意見等の調査・検討を行いまし

た。その結果、市議会において市民の意見等を真摯に受け止めるとともに、市議会として地

域農業に関して市長へ要望書を提出することとしました。 


